

Si domina comunismo en el país, millones huirían

Si El Salvador se torna marxista, millones de salvadoreños se abrirán paso a través de Guatemala y México, hacia los Estados Unidos de América, declaró en Washington Robert Dornan, de la Cámara de Representantes de ese país.

Luego, respaldó la ayuda militar que la administración Reagan ha asignado a la Junta Salvadoreña. Finalmente afirmó que son correctas las alegaciones de la administración de Reagan, sobre la participación nicaragüense, cubana y soviética en El Salvador.

El texto de las consideraciones del representante a la Cámara de los Estados Unidos, son:

"Washington, (USICA). Si las guerrillas marxistas triunfan en El Salvador, Guatemala y México sufrirán finalmente la misma suerte, según un miembro de la Cámara de Representantes de Estados Unidos que acaba de realizar su segundo viaje a El Salvador.

"Una victoria marxista en América Central, crearía un problema de refugiados de "alarmantes" proporciones en los Estados Unidos, dijo el representante Robert Dornan (R-California). "Pronóstico" dijo el representante, "que si El Salvador se torna marxista, dos millones de salvadoreños se abrirán paso a través de Guatemala y México hacia la frontera estadounidense".

— Pasa a la página 13 —

Líneas de créditos a buseros acuerda BCR

Dos líneas de crédito para atender reparaciones de autobuses y importación de repuestos para los mismos, anunció ayer tarde el Banco Central de Reserva.

Se anunció que dichas

líneas tienen como finalidad auxiliar a las empresas de transporte urbano e interurbano de pasajeros.

El monto de la primera línea, es decir la que atenderá reparaciones de autobuses parcialmente dañados por incendios y atentados es de 6 millones de colones; la segunda tendrá asignado un monto de 10 millones de colones y servirá para la importación de repuestos, especialmente para empresas

— Pasa a la página 23 —

V Promoción de Esc. de Turismo se graduó ayer

La graduación de la V Promoción de la Escuela Superior de Turismo, ESTU, se efectuó ayer en el auditorium de CAESS. Asistieron representantes de la industria turística nacional y funcionarios de Educación.

La profesora Rosa Avilés de Castro, directora del Centro de Estudios Superiores, manifestó que es satisfactoria la colaboración que 36 empresas turísticas privadas de nuestro país, prestan a dicha institución educativa, para el completo desarrollo de los estudios de los jóvenes.

Hay en la actualidad varios alumnos graduados de la ESTU, gozando de

— Pasa a la página 13 —



PRACTICAS. Estudiantes de bachillerato, reciben instrucciones en materias vocacionales agrícolas, sobre operación de equipo de trabajo, etc. Un técnico (centro, derecha), imparte las clases, en el Instituto Tecnológico Centro Americano, en Santa Tecla. Se tiene la área de "Mecanización Agrícola, Suelo y Agua".

Posible prórroga para declarar renta, abril

"Posiblemente en el mes de abril, se concederá prórroga para que los contribuyentes presenten sus declaraciones de Renta y Vialidad," expresó ayer el ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

El Ministerio de Hacienda y la Junta de Gobierno —dijo—, atentos a las inquietudes ciudadanas, siempre han demostrado en el área tributaria una mayor consideración para con el contribuyente y la

ciudadanía en general. En tal sentido y debido a la petición de muchos sectores, se estudia la posibilidad de conceder una prórroga para declarar la Renta y Vialidad, afirmó el ministro.

Estamos conscientes de que en estos momentos se enfrenta un sinnúmero de dificultades.

Por otra parte, debido a razones de violencia y otras que todos conoce-

— Pasa a la página 24 —



PREOCUPACION. Notorio malestar existe entre los vecinos de Cuscatancingo y sectores aledaños, por un promontorio de tierra de aproximadamente 20 metros de alto, que hay en el lugar. Dicen los quejosos que las autoridades deberían exigir el retiro de ese promontorio de tierra.

Alertan a todos los cuerpos militares

El Estado Mayor General de la Fuerza Armada, ha alertado a todos los cuerpos militares y de seguridad, para que mantengan todos los servicios de vigilancia, a fin de que puedan atender cualquier tipo de emergencia que se produzca en los próximos días.

La situación ha sido considerada como de emergencia, luego de haberse detectado preparativos de grupos extremistas que pretenden cometer disturbios, desórdenes y otras acciones reñidas con la ley.

Ante el peligro de que tales hechos se-

Pesquero secuestrado por sandinistas ayer

El secuestro del barco pesquero "El Salvador", efectuado por un guardacostas nicaragüense cerca del Puerto El Triunfo, fue informado ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo el vocero oficial de la FA, que la citada nave, propiedad de la Compañía Náutica del Litoral, se encontraba pescando treinta millas al sur del faro Punta Amapala, en el lugar conocido como "El Ban-

co", cuando fue capturado a principios de la presente semana por un guardacostas nicaragüense y llevado al puerto de Corinto, en donde se encuentra retenido.

No indicó la fuente si al ser capturado el pesquero se produjo algún otro incidente, en el que los trabajadores del barco salvadoreño pudieran haber resultado lesionados o si opusieron algún tipo de resistencia que pudiera haber

— Pasa a la página 23 —

Dinamitan tren que iba a La Unión, en Tecoluca

Un ferrocarril que de San Salvador viajaba rumbo al puerto de La Unión, fue dinamitado y descarrilado cerca de Tecoluca, por un grupo de terroristas, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según el informe oficial, el mencionado convoy transitaba a inmediaciones del cantón Llano Grande, de Tecoluca, cuando unos terroristas accionaron una carga de dinamita que había sido colocada previamente en los rieles, esperando el pa-

so del tren que transportaba mercadería y pasajeros rumbo al puerto de La Unión.

La explosión, agregó la fuente, únicamente dañó el ferrocarril, causando pérdidas materiales valoradas en muchos miles de colones, sin haberse reportado víctimas. Se cree que aprovechando el desconcierto de la tripulación y de las personas que viajaban en el ferrocarril, los subversivos, tal como ha ocurrido en otras oca-

— Pasa a la página 11 —



PACIFISTA. "Nuestra línea política se perfila dentro de un programa de gobierno de legítimo desarrollo económico, dentro de un marco de pacificación", don Francisco Quinónez Avila, dirigente del PPS.

Tanques de agua en Tonacatepeque reparó ANDA

Ante noticias divulgadas el jueves, indicando que los tanques de abastecimiento de agua potable habían sufrido desperfectos, ANDA informa que efectivamente, se produjeron roturas por presión del agua en un sector de la cañería conductora, las que fueron reparadas el miércoles 17 de marzo

— Pasa a la página 23 —



NUOVA DIRETTIVA. Sonsonate. Fue electa la nueva junta directiva de la Sociedad "Amigos del Hospital San Juan de Dios" de esta ciudad. De izquierda a derecha, señados: Rigoberto Alfonso Castaneda, Roberto Olivares, Guillermo Rodríguez, José Rivera

Chacón, Dr. Oscar Armando Alfaro Callejas, director del hospital; de pie en el mismo orden: Manuel de Jesús Quinónez, Gloria Amanda Ferrufino, Adrián Esquino Lisco y Eduardo Mendoza Clark.